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 MARKTGEMEINDE GÖTZENDORF  
 

                                                 Hauptplatz 1 

                                        2434 – Götzendorf/Leitha                                    

 

 

 

P   R   O   T   O   K   O   L   L 

über die 

ordentliche Sitzung 

des 

 

 

G  E  M  E  I  N  D  E  R  A  T  E  S   am  Dienstag, dem 25.07.2017 

 

im Amtshaus Götzendorf/Leitha. 

 

Beginn:   20:04 Uhr     Die Einladung erfolgte am 19.07.2017 per  

Ende:     22:35 Uhr      SMS und E-Mail Kurrende 

 

Anwesend waren:  

 

ÖVP: 

Bgm. Kurt Wimmer  

GfGR Gerhard Mörk 

GfGR Martina Rzecznicek-Gass 

GfGR Dietmar Sadnek 

GR Josef Wittner 

     GR Rudolf Sandruschitz  

     GR Martin Hölzl  

      GR Elisabeth Schlembach   

G 

SPÖ: 

GfGR Johann Ackermann  

GfGR Mag. Thomas Ackerl 

GR Emanuel Rauch 

GR Birgit Mayer 

GfGR Verena Slavik, MA  

GR Harald Hinterobermaier 

 

 

FPÖ: 

GR Doris Görlich          

Vzbgm. Ing. Bernhard Skaumal 

Entschuldigt abwesend:    GR Mag. Katja Cech-Kramer, GR Christian Kopecky, GR Ursula Fede,   

GR Christian Hitter, GR Leopold Winter 

         

Vorsitzender: Bgm. Kurt WIMMER 

Schriftführerin: Doris Matijevic 

 

Die Sitzung war öffentlich. 

Die Sitzung war beschlussfähig. 
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Die gesamte Sitzung wurde mittels Tonband aufgezeichnet. 

 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer eröffnet um 20:04 Uhr die Gemeinderatssitzung, begrüßt die Anwe-

senden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

 

 

 

Bgm. Kurt Wimmer: 

Dringlichkeitsantrag: 

Dringlichkeitsantrag 

gem. § 46 NÖ GO 

 

Der Bürgermeister Kurt Wimmer von Götzendorf/Pischelsdorf stellt gemäß § 46 Absatz 3 der NÖ 

Gemeindeordnung den Antrag, nachstehenden Gegenstand in die Tagesordnung der heutigen Ge-

meinderatssitzung aufzunehmen. 

 

Grundsatzbeschluss für den Grundstückstausch zwischen der Marktgemeinde Götzendorf und Herrn 

Yesilöz Necdet.  

 

Das Grundstück P. 516 im Ausmaß von 410 m² soll mit gleicher Größe mit dem Grundstück P. 496 

mit der Marktgemeinde getauscht werden. 

 

Der Parkplatz von Herrn Yesilöz kann auch als Rückhaltebecken genutzt werden. 

 

 

Dieser Tagesordnungspunkt soll unter Pkt. 8 a behandelt werden. 

 

Abstimmung: einstimmig 
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Tagesordnung 

 

1. Genehmigung Gemeinderatsprotokoll vom 20.06.2017 

2. Subventionsansuchen Rotes Kreuz 

3. Vergabe Straßenbauarbeiten  

4. Vergabe ABA und WVA  

5. Löschungserklärung Watzl 

6. Ausschreibung Pachtvertrag Gemeindegasthaus 

7. Subventionsansuchen MV Götzendorf 

8. NÖ Versicherung Offert 206.214/6 Kommunalsachversicherung 

8a. Grundsatzbeschluss Grundstückstausch 

9. Anfragen 

 

Nicht öffentlicher Teil: 

 

10. Personalangelegenheiten 

 

 

 

 

 

 

1. Genehmigung des Gemeinderatsprotokolles von der Sitzung vom 20.06.2017 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zum vor-

liegenden Gemeinderatsprotokoll vom 20.06.2017 erteilen. 

 

Abstimmung: einstimmig  

 

 

2. Subventionsansuchen Rotes Kreuz 

 

Das Rote Kreuz hat ein Sondersubventionsansuchen für die Erdarbeiten im Innenhof in Höhe von  

€ 2.340,-- gestellt.  

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für die 

Sondersubvention an das Rote Kreuz in Höhe von € 2.340,-- erteilen. 

 

Abstimmung: einstimmig  

 

Zur Debatte sprachen:  

GfGR Mag. Thomas Ackerl  
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3. Vergabe Straßenbauarbeiten  

 

Die Straßenbauarbeiten Dr. Zausinger-Ring, Schickgasse, Breinerweg, Gamizweg und  

Richardisweg wurde ausgeschrieben, die Anbotseröffnung war am 21.06.2017. 

Es wurden 5 Anbote abgegeben, Bestbieter war die Firma Strabag in Höhe von  

€ 307.058,05. Die Arbeiten sollen 2017 und 2018 erfolgen. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur 

Vergabe der Straßenbauarbeiten für 2017/2018 an die Firma Strabag in Höhe von € 307.058,05 

brutto erteilen. 

 

Abstimmung: einstimmig  

 

Zur Debatte sprachen:  

GfGR Mag. Thomas Ackerl  

GfGR Martina Rzecznicek-Gass 

GR Doris Görlich          

 

 

4. Vergabe ABA und WVA 

 

Die Parzellierung Florianigasse, Errichtung ABA und WVA wurde ausgeschrieben, die Anbotser-

öffnung war am 21.06.2017. Es wurden 5 Anbote abgegeben, als Bestbieter war die Firma Winkler 

in Höhe von € 224.475,05 netto. Die Finanzierung erfolgt über Darlehen. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für die 

Errichtung ABA 13 und WVA 07 an die Firma Winkler in Höhe von € 224.475,05 netto erteilen.  

 

Abstimmung: einstimmig  

 

Zur Debatte sprachen:  

GfGR Johann Ackermann  

GfGR Martina Rzecznicek-Gass 

GfGR Mag. Thomas Ackerl  

 

 

5. Löschungserklärung Watzl 

 

Frau Ernestine Watzl hat bezüglich dem Grundstück P. 389/22 KG Pischelsdorf um Löschung des 

Wiederkaufsrechtes über den Notar Brandstätter angesucht. 

Die Löschungserklärung liegt bei. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für die 

Löschung des Wiederkaufsrechts von der Gemeinde zum Grundstück P. 389/22 erteilen. 

 

Abstimmung: einstimmig  
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6. Ausschreibung Pachtvertrag Gemeindegasthaus 
 

Die Pächterin vom Gemeindegasthaus Fr. Renate Schwanda hat am 26.06.2017 schriftlich ihr 

Pachtverhältnis zum 31.12.2017 gekündigt. 

Es soll eine neuerliche Ausschreibung für die Verpachtung des Gemeindegasthauses erfolgen. 

 

Es soll ein Team bestehend aus 2 Gemeinderäten pro Fraktion zusammengestellt werden. 

Dieses Team soll sich die Bewerber ansehen und den Pachtvertrag überarbeiten.  

Bürgermeister bittet um rasche Bekanntgabe der Personen zur Teambildung. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Neu-

ausschreibung der Verpachtung vom Gemeindegasthaus erteilen. 

 

Abstimmung: einstimmig  
 

Zur Debatte sprachen:  

GfGR Mag. Thomas Ackerl  

GfGR Johann Ackermann  

GR Birgit Mayer 

     GR Elisabeth Schlembach   

 

 

7. Subventionsansuchen MV Götzendorf 

 

Der Musikverein Götzendorf hat am 31.10.2016 um Sondersubvention für die thermische Sanierung 

des Musikerhauses angesucht. Nachdem wir nun die Zusage vom Land für die Unterstützung von  

€ 20.000,-- erhalten haben, soll die Sondersubvention von der Gemeinde in Höhe von max.  

€ 40.000,-- (inkl. € 20.000,-- Förderung vom Land) gewährt werden. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur 

Vergabe der Sondersubvention an den Musikverein Götzendorf in  Höhe von max. € 40.000,--  er-

teilen. 

 

Abstimmung: einstimmig  

 
 

8. NÖ Versicherung Offert 206.214/6 Kommunalsachversicherung  
 

Die Niederösterreichische Versicherung hat ein Angebot über eine Differenzdeckung gelegt. 

Diese Differenzdeckung umfasst alle nicht oder nicht ausreichend versicherten kommunalen  

Einrichtungen und Neuanschaffungen bis zum Ablauf der bestehenden fremden Versicherungen. 

Die Jahresprämie beträgt € 4.498,74, wobei die bestehenden NÖ Versicherungen im Wert von 

 € 1.762,34 dann mit der Differenzdeckung abgegolten werden, d.h. die Prämie würde eine Mehrbe-

lastung von € 2.736,40 bedeuten. Die bestehenden Versicherungen bei anderen Vertragspartnern 

werden von der NÖ Versicherung zu Vertragsende gekündigt und enden laufend bis zum Jahr 2023. 

Derzeit bezahlen wir an Versicherungskosten  € 16.574,55,  mit der Differenzdeckung der  

NÖ Versicherung entstehen dann Kosten in der Höhe von € 19.310,85.  

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für die 

Differenzdeckung bei der NÖ Versicherung unter den genannten Bedingungen erteilen. Wenn in 

den nächsten 14 Tagen ein besseres Anbot eingeht, werden wir über dieses nochmals beraten.  
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Abstimmung: einstimmig  
 

Zur Debatte sprachen:  

GfGR Verena Slavik, MA  

GfGR Martina Rzecznicek-Gass 

     8a.     Grundsatzbeschluss Grundstückstausch 

 

Das Grundstück P. 516 im Ausmaß von 410 m² soll mit gleicher Größe mit dem Grundstück P. 496 

mit der Marktgemeinde getauscht werden. 

 

Der Parkplatz von Herrn Yesilöz kann auch als Rückhaltebecken genutzt werden. 

 

Dringlichkeitsantrag wird von Bgm. Kurt Wimmer vorgelesen.  

 

GfGR Mag. Thomas Ackerl beantragt eine Sitzungsunterbrechung.  

Sitzung wird wieder aufgenommen.  

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für den 

Grundstückstausch zwischen der Marktgemeinde Götzendorf und Herrn Yesilöz erteilen.  

 

Abstimmung: einstimmig  

 

Zur Debatte sprachen:  

GfGR Mag. Thomas Ackerl  

GR Harald Hinterobermaier 

GR Martin Hölzl 

 

 

9.      Anfragen 

 

.) Frau Kodyms Anliegen wird von Bgm. Kurt Wimmer wie folgt vorgetragen: Sie möchte eine 

Bushaltestelle und die Gemeinde möge Neu-PI an Ebergassing abtreten (sie wird dafür Werbung 

machen). Vzbgm. Bernhard Skaumal teilt mit, dass er mit Frau Kodym und mit dem Bgm. von 

Ebergassing gesprochen hat. Das Thema „Bushaltestelle“ ist problematisch (Grundstück?, Sicher-

heitsmaßnahmen?).  

.) Bgm. Kurt Wimmer berichtet über die Problematik „Wasser“ in der Unterführung am Bahnhof 

GÖ. Bgm. Kurt Wimmer hat interveniert. Bgm. Kurt Wimmer bittet auch um direkte Kontaktauf-

nahme mit der ÖBB.  

.) GR Birgit Mayer fragt an bezüglich Wiese beim Teich. Die Fläche sieht nicht sehr schön aus und 

es gab auch schon „Beschwerden“ über das Bild. Sie bittet, dass man nächstes Jahr Wiesenblumen 

neu anbaut. Bgm. Kurt Wimmer teilt mit, dass ein Berater vom Land anwesend war. Dieser teilte 

mit, dass die Gemeinde eine Blühwiese bräuchte für die Bienen (Empfehlung).  

.) GR Birgit Mayer teilt mit, dass der Spielplatz bei den GEBÖS-Wohnungen (auf Gemeindegrund) 

– ist aber GEBÖS-Eigentum, da die Mieter dafür zahlen – von allen Bewohnern von GÖ genutzt 

wird. Bgm. Kurt Wimmer gibt bekannt, dass er nachsehen wird, ob es damals eine schriftliche Ver-

einbarung gegeben hat zwischen GEBÖS und Gemeinde (2003?).  

.) Bgm. Kurt Wimmer berichtet über Termin mit ÖBB – Über- und Unterführung. In der nächsten 

Zeit wird mit den Anrainern gesprochen, von denen die Gemeinde Grund benötigt für das Projekt.  

.) Bgm. Kurt Wimmer gibt bekannt, dass der neue Arzt, Dr. Brock, zum Bauen begonnen hat. Kanal 

u. Wasseranschlüsse wurden  gemacht  
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10.    Personalangelegenheiten 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, den Tagesordnungspunkt unter Ausschluss der  

Öffentlichkeit zu behandeln. 

 

Bittet die Zuhörer den Saal zu verlassen.  

 

Abstimmungsergebnis im nicht öffentlichen Protokoll. 

 

 

 

 

 

 

Dieses Protokoll wurde in der Sitzung am __________________________  

 

 

 

 

 

 

genehmigt    - abgeändert    - nicht genehmigt 

 

 

 

 __________________________   __________________________ 
      Bürgermeister            Vizebürgermeister 

 

 

 

 

                  _______________________                  ___________________________ 
         Gemeinderat                Gemeinderat 

 

 

 

 

___________________________ 
                 Schriftführer 

 

 

 

 

Protokollunterzeichner:  Bürgermeister Kurt Wimmer, Schriftführer Doris Matijevic,  

GfGR Martina Rzecznicek-Gass, GR Birgit Mayer  

Vzbgm. Ing. Bernhard Skaumal 


